

"El Tenorio" volverá a "dar caña" el 28 de diciembre

26/12/2022



Imagen de archivo de El Tenorio.

Elda volverá a cumplir con su cita ineludible desde hace más de un siglo el próximo 28 de diciembre, Día de los Inocentes, acudiendo al Teatro Castelar para disfrutar de la representación de *El señor Don Juan Tenorio o dos tubos un real* del Grupo de Teatro de la Junta Central de Comparsas. "En *El Tenorio* siempre habrá guiños a la actualidad y daremos caña, es nuestra línea, pero sin maldad, solo queremos hacer reír", ha dicho uno de sus directores, **Juan Sanchiz**. Vuelven en dos funciones, a las 17:30 y a las 21:30 horas.

Si algo distingue a esta obra que el eldense **Emilio Rico Albert** adaptó del texto de **José Zorrilla** son precisamente esas "puntaicas", esos cambios de guion cargados de humor ácido que tanto espera el público que llena el Teatro Castelar cada año. Son estos guiños a la

actualidad eldense lo que mantiene viva esta obra, también algunos a la actualidad nacional. Este año han sido algo más difíciles de escoger estas bromas, pues **han pasado tres años y una pandemia**.

Esta obra se ha hecho esperar, como muchas otras actividades debido a la crisis sanitaria. Ahora, **tras celebrar en 2019 su centenario**, vuelven para cumplir 103 años.

Además, vuelve su particular fin de fiesta y los ocho cantables en los que hacen reír a los asistentes con temas de total actualidad local. Estos están son escritos por miembros del equipo, pero son los dos directores, **Juan Sanchiz y Miguel Barcala** junto a **José Requena** -que hace de Capitán Avellaneda- y el director de música **Juan Manuel Avilés**, quienes escogen los ocho que se

llevan al Teatro Castelar.

La obra vuelve con una gran novedad, el cambio de un actor, el personaje principal, Don Juan, ya no será interpretado por Isidro Juan, que ha colgado la capa tras el centenario. Ahora este papel lo encarnará **José Eduardo Ruiz**, quien conoce la obra de cerca, pues hace unos años fue Don Luis.

Sanchiz afirma que "es una grata alegría volver, todos

teníamos ganas, más que nunca, tanto las 20 personas que conforman *El Tenorio* como la población, pues muchas veces nos paran por la calle y han respondido muy bien a la compra de entradas".

Este año se compone de un grupo de 20 actores y cuentan con savia nueva, pues tres jóvenes que se han incorporado este año, "lo que está muy bien, porque hay que ir renovando", dice Sanchiz. Todos los beneficios irán a una entidad solidaria local todavía por determinar.